
第2回 東伏見小学校運営協議会（要点記録） 
日時：令和６年６月２７日（木）１３：３０～１５：００ 

場所：東伏見小学校ランチルーム 

出席：主任児童委員、東伏見育成会会長、住民懇談会代表者、民生委員、ココスポ東伏見代表者、PTA副会

長、保谷柳沢児童館長、校長、副校長、事務局１人 

欠席：なし ・委員１０名全員出席により本会議は成立 

・次第１ 校長挨拶 

・挨拶要旨：中嶋 太校長 授業見学で普段の様子が見れたと思う。１学期の残りの期間、怪

我無く無事に過ごしたい。 

・次第２ 第１回協議会記録について⇒全員承認により可決 

    ・すぐーるでの登録をしていきたい（野口）→次回までに登録用紙を配布する。 

    ・記録は学校保管か市役所のどこかにあるのか（篠宮）→HPにアップしていく。 

・次第３ 学校評価について（副校長より説明）⇒全員承認により可決 

     ・学校評価計画表、アンケート項目⇒承認。 

・「先生は」→「先生方は」に変更している。（副校長） 

     ・Formsを活用して（メリット：集計が楽、一斉に行える）集計する。（副校長） 

     ・年２回、７月と１２月に学校評価を実施する。（校長） 

     ・校庭開放にあまり子どもがいない（篠宮） 

     ・６年生と思われる児童が児童館によく来ている。（有川） 

     ・校庭開放は人数が減ると回数も減る。（野口） 

     ・地域に開く学校とは、どんな内容なのか、地域は何をしたらいいのか、どんなかかわり方

があるのかを考えたい。（横井） 

     ・学校公開のアンケートの詳細、改善につなげられるところはつなげていく。（校長） 

     ・地域の人が学校に関われるような活動を考えたい。（横井） 

     ・PTA会費が100％集まるのは素晴らしいこと。PATが発足できない学校もある。（佐藤） 

・次第４ 地域学校協働活動について（校長より説明）⇒全員承認により可決 

     ・学校公開日に「かくれんぼ」を考えている。（村石） 

     ・火起こし体験を考え中。（校長） 

     ・下野谷音頭づくり、来年の１０周年に向けて活動している。（早乙女） 

・次第５ 事務連絡 

     ・次回までにすぐーるの登録手順などを送る。（副校長） 

     ・挨拶運動はいつになるのか（佐藤）⇒７月８日～１２日、８時集合になる。（篠宮） 

以上で本日の協議項目を終了。 

・次回は９月５日(木)１３：３０～予定１５：００終了予定（学校評価、避難所運営協議会） 

*その後、調整の上、9月6日（金）9：30～に変更。 

 


